

Vorstandssitzung 1/2016

Datum 18. Januar, 18.30 Uhr
Ort DaRafmi, Interlaken
Anwesend **Marjanovic Alex AM (Vorsitz)**
Zwahlen Adrian AZ
Löhrrer Tobias TL
Aeschimann Marco MAE
Aeschimann Riccardo RAE
Eggenschwiler Lukas LEI
Graf Andy AG
Jäck Adrian AJ



Gast: -

Abgemeldet

Pendenzen Gemäss Farben der VS-Mitglieder

1. Begrüssung & Festlegung nächster Termine, Rückmeldungen zum Protokoll

- Nächste VS: Do, 10. März, 18.30 Uhr
- Rückmeldung Protokoll der letzten VS: Anschrift der Schnuppermitgliedschaften ist seitens AM noch ausstehend. **AM erledigt das noch.**

2. Gesamtsicht: Philosophie / Vision TCI: Aktueller Stand, wie weiter? Erstellung Dossier, Kontakt zu Höhematte-Kommission, Gemeinde, Drittfinanzierung. Planung HV.

- **Philosophie/Vision/Strategie TCI:** AM erläutert, dass TL, AM und LEI zusammen gesessen sind und den vor der Sitzung versendeten Vorschlag einer ersten zu Papier gebrachten Strategie erarbeitet haben. Daraufhin gibt er allen V-Mitgliedern die Möglichkeit, erste Gedanken dazu zu äussern. Dabei wird u.a. erwähnt, dass die „Platzsanierung“ nicht berücksichtigt wurde und es kommt die Frage auf, ob die Umfrage an die Mitglieder vom letzten Jahr genug berücksichtigt wurde. **Bis zum 3. März nimmt jedes V-Mitglied schriftlich Stellung und schickt seine Stellungnahme an AM.** Diese Rückmeldungen werden von AM dann verarbeitet und in einer neuen Version den Mitgliedern vor der VS z.V. gestellt.
- **Erstellung Dossier, Kontakt zu Höhematte-Kommission, Gemeinde, Drittfinanzierung:** AM erwähnt, dass die Höhematte-Kommission als nächstes auf den TCI zukommt – ob das bereits im Frühling der Fall sein wird, weiss er noch nicht.
- **Planung HV:**
 - AM schreibt ein „Save the Date“-Mail mit dem Datum 1. April an die Clubmitglieder.
 - Zwei spezielle Traktanden: Ersatzwahl Vorstand und Vision/Strategie.
 - Ort: **MAE klärt ab, ob es im Backpackers ginge (inkl. möglichen Menuvorschlägen).** Sonst hat das Hotel Interlaken erste Priorität.
 - Zeitpunkt: neu 19.00 Uhr

3. Finanzen: Jahresergebnis 2015, Budget 2016 aller Ressorts

- TL hat vor der Sitzung einen Vorschlag des Jahresergebnisses 2015 und des Budgets 2016 an die V-Mitglieder geschickt und erläutert im Detail diese Zahlen.
- Jahresergebnis: Die Konten „Fl. Mittel“ sind zum vergangenen Jahr stark unterschiedlich. **TL klärt ab, warum das so ist** (als Vorbereitung auch für die HV).
- Budget: **TL erstellt nach den einzelnen Diskussionen zu den Posten eine neue Version des Budgets. Anschliessend verschickt er diese Version an die V-Mitglieder.** Ziel: der budgetierte Verlust muss im Rahmen sein (momentan wäre das mit einem Verlust von ca. CHF 8'000.- nicht der Fall).

4. Tätigkeitsprogramm: Erste Termine, Saisonhöhepunkte, MvI, „TCI-Event“

- HV: MAE kümmert sich um den Ort, AM um die Vorabinfo resp. die Traktanden, lei ist verantwortlich für die Einladung resp. das TIUSS, in dem die Einladung abgebildet wird.
- Platzinstandstellung: AG kümmert sich um den externen Platzinstandsteller. Das Datum der Platzinstandstellung ist der 9. April. LEI veröffentlicht das Datum auf der Website.
- SuperSlam-Turniere: AG teilt Jannick Matter mit, dass der TCI Ende Juni und Mitte September die Plätze für solche Turniere z.V. stellt. Der TCI offeriert Matter den Platz für CHF 15.- pro Stunde.
- Grillabend: 3. Juni
- Höhematte-Cup: 9./10. Juli
- Mvi: 22. – 24 Juli
- Finalspiele Clubmeisterschaft: 20. August
- 27. August: Pizzaplausch/Doppelpauschturnier (3. September Verschiebungsdatum)
- BO-Open: Datum wird von AG noch bekannt gegeben.
- Weitere Anlässe können sich die V-Mitglieder bis zur nächsten VS überlegen.

5. Betrieb: Präsenzzeiten-Regelung, Stellvertretungen, Gastrobetrieb, mögliche / notwendige Investitionen (Getränkeautomat?, Zugang zu Toilette bei Abschluss Küche?)

- Präsenzzeiten-Regelung, Stellvertretungen: AG überlegt sich bis zur nächsten VS ein Konzept und sendet einen Vorschlag vor der nächsten VS den V-Mitgliedern zu.
- Sämtliche Themen werden an der nächsten VS diskutiert.
- Betriebsleitung: AZ wird das Amt auf die neue Saison übernehmen.

6. Junioren: Aufbau Sommersaison, Trainer, Struktur, Werbung

- Aufbau Sommersaison: RAE meint, dass der Aufbau wie dieses Jahr laufen soll.
- Werbung:
 - Bödeli-Info-Artikel zwei Mal im Jahr (April und Mai). RAE sendet LEI bis Ende Februar resp. Ende März zwei Artikel.
 - Flyer/Plakat: LEI macht einen Vorschlag auf die nächste VS.
- Einstiegs-/Schnupperpreise: Gilt nur für neue Junioren.
- Konzept 2016: RAE schreibt dieses zu Händen des Vorstandes bis zur nächsten VS und schickt dieses vor der Sitzung den V-Mitgliedern zu.

7. IC: Anmeldungen, Bälle, Captainsitzung und Nachfolge, Trainingszeiten IC-Teams

- 2016: 7 Mannschaften angemeldet.
- Markus Stucki wird ab HV das Interclub-Amt übernehmen.
- Bälle: Werden wieder über den TC Lohn bestellt. MAE wird TL noch mitteilen, wie viele es braucht.
- Trainingszeiten IC-Teams: Die Zeiten werden anlässlich der Captainsitzung besprochen und definiert.

8. Sponsoring: Check Brandlöcher Tücher, Planung Sponsoren-Apéro 2016, Nachfolge Adi

- AJ teilt mit, dass keine Tücher Feuerwerks-Schäden genommen haben.
- Sponsoring-Apéro 2016: AJ organisiert eine Doodle-Umfrage und kommuniziert das Datum schnellstmöglich.
- Nachfolge Adi: AM schlägt bis zur nächsten VS vor, wie die Aufteilung ab der HV 2016 geregelt wird.
- Logos neue Sponsoren: AM sendet via Dropbox-Link alle Logos LEI zu.

9. Marketing: TIUSS-Planung, Website, Hotelkonzept, GotCourts-Einführung, Plakate/Informationen vor/auf Anlage

- TIUSS:
 - LEI überlegt sich auf die übernächste VS Alternativen zur jetzigen Form.

- **Bis zum 15. Februar sendet jedes V-Mitglied den Jahresabschlussbericht an LEI, damit dieser das TIUSS fertig stellen kann.**
- Plakate/Informationen vor/auf Anlage: [LEI überlegt sich bis zur übernächsten VS Möglichkeiten.](#)
- Hotelkonzept: LEI informiert, dass Marco von Euw das Konzept an den letzten VS-Sitzungen des Hoteliersvereins Berner Oberland präsentiert hat – leider ohne Erfolg für den TCI. **Das bedeutet, dass das Vorgehen wie ursprünglich angedacht nun durchgeführt wird und die definierten Hotels von AM, AJ, AZ, MAE, TL, und LEI angegangen werden.** LEI hat die entsprechenden Hilfsmittel (Flyer, Broschüre, Mitgliedschaftsformular) vor der VS nochmals per Mail verschickt.
- Neumitglieder Anmeldung online: [LEI kümmert sich bis zur übernächsten VS darum.](#)
- [LEI klärt ab, ob wir die Website künftig unter dem Domain www.tcinterlaken.swiss laufen lassen müssen.](#)
- GotCourts-Einführung: LEI trifft sich am 22. Januar mit Thomas Stehle von GotCourts. [Anschliessend informiert er vorerst AM und TL über das weitere Vorgehen \(Vertrag, genaue Kosten\).](#) [Für die nächste VS schlägt LEI vor, wie GotCourts umgesetzt wird und wie die Mitglieder informiert werden.](#)

10. Varia/Pendenzen der letzten Sitzung

- Platzsanierung/Aussage F. Léchet: AM informiert über den Abgleich der Aussagen von der Tennisbau AG (Totalsanierung) und F. Léchet (Plätze sind für ihr Alter in gutem Zustand). Gemäss F. Léchet reichen bei Bedarf Teilerneuerungen der zentralen Flächen (Grundlinie, T. Linie) zum gegebenen Zeitpunkt aus. Bei seiner Platzanalyse waren die Plätze aber grundsätzlich wirklich in gutem Zustand. Eine Totalsanierung sei nie logisch, da nie die gesamte Fläche genutzt wird und erneuert werden muss. Zudem garantieren neue Plätze aus seiner Erfahrung auch nicht die beste Platzqualität und es kann durchaus mehrere Jahre dauern, bis die Plätze einen zufriedenstellenden Zustand erreichen. AM informiert weiter, dass F. Léchet seine Anzahl Stunden revidiert und TL die Rechnung danach zu begleichen hat.
- Internet-Hotspot: [RAE bestellt das Angebot der Swisscom für CHF 15.- pro Monat.](#)
- Website Swiss-Tennis: MAE hat die Anpassung erledigt.
- Entschädigung Juniorentrainer: TL hat den Lohn wie besprochen an René und Helen nicht ausbezahlt sondern den Junioren zugewiesen.
- Postfach: TL erwähnt, dass ein Postfach CHF 240.- pro Jahr kosten würde. Der Vorstand lehnt diese Möglichkeit einstimmig ab.
- Die Korrespondenzadresse für den TCI wird auf der Website mit der Adresse von AM ergänzt.
- Inventarliste: erledigt.
- TL bittet die V-Mitglieder, Einzahlungen künftig online zu erledigen, da sonst Spesen entstehen.
- TL berichtet von seinen Überlegungen, Flüchtlinge vom Asylzentrum Ringgenberg einzuladen, die Plätze auf der Höhematte unter gewissen Voraussetzungen benutzen zu können. Er meint, damit das Clubleben aufwerten, einen sozialen Beitrag leisten und ev. sogar die Bekanntheit steigern zu können. Nach einer intensiven Diskussion erhält TL den Auftrag, die Idee weiter zu verfolgen resp. genauer zu prüfen, was dieser Vorschlag zu bedeuten resp. welche Folgen dies für den Club hätte. **Er wird mit den Verantwortlichen des Asylzentrums Kontakt aufnehmen und an der nächsten VS wenn möglich einen konkreten Vorschlag ausarbeiten.**

Schluss der Sitzung: 22:00 Uhr

Für das Protokoll:

Lukas Eggenschwiler, Marketing & Öffentlichkeitsarbeit, Bern, 21. Januar 2016